

„Gernsbach hilft“ Spendenbaum am Rathauseingang

Die Weihnachtszeit ist für viele Menschen eine Zeit der Besinnung und des Gebens. In Gernsbach hat sich eine besondere Tradition etabliert, um genau diese Solidarität und Nächstenliebe lebendig werden zu lassen: der Spendenbaum der Stiftung „Gernsbach hilft“. Nachdem die Aktion in den vergangenen Jahren große Resonanz erfahren hat, geht sie 2024 bereits in die fünfte Runde.

Am Haupteingang des Rathauses steht wieder ein weihnachtlich geschmückter Baum, dessen Baumscheibenanhänger nicht nur dekorativ, sondern auch informativ sind. Jeder Anhänger ist mit Details zur Stiftung „Gernsbach hilft“ versehen und trägt einen QR-Code. Dieser führt direkt auf die Webseite www.gernsbach.de/gernsbach-hilft, wo Spendenwillige die Kontoverbindung sowie umfassende Informationen über die Arbeit der Stiftung finden können.

Das Kuratorium der Stiftung hat für das Jahr 2024 beschlossen, erneut gezielt Menschen zu unterstützen, die in besonderen Lebenslagen sind. Rund 20 bedürftige Personen werden zu Weihnachten Sachgutscheine erhalten. Der Schwerpunkt liegt dabei auf der Unterstützung von alleinstehenden Rentnerinnen und Rentnern, von Alleinerziehenden sowie von Geflüchteten mit Kindern. Insgesamt werden dafür rund 2.500 Euro aus den Mitteln der Stiftung eingesetzt.

Die Stiftung hat auch bereits in anderen Notlagen geholfen. So wurden beispielsweise Menschen unterstützt, die durch den verheerenden Großbrand in Reichental Hab und Gut verloren haben. Dank der Großzügigkeit der Bürgerinnen und Bürger konnte hier unbürokratische Soforthilfe geleistet werden.

„Die Weihnachtszeit ist eine gute Gelegenheit, Freude zu schenken und ein Zeichen des Miteinanders zu setzen“, betont Bürgermeister Julian Christ. „Mit der Stiftung ‚Gernsbach hilft‘ bieten wir eine einfache Möglichkeit, Menschen in unserer direkten Nachbarschaft zu unterstützen. Jeder Beitrag – ob groß oder klein – zählt.“

Der Spendenbaum ist mehr als eine einfache Sammelaktion. Er erinnert daran, dass Mitgefühl und Solidarität zentrale Werte einer lebendigen Gemeinschaft sind. Jede Baumscheibe, jeder gespendete Euro trägt dazu bei, das Leben von Menschen in Gernsbach ein kleines Stück heller zu machen.

„Gernsbach hilft“ ist nicht nur eine Plattform, um anderen zu helfen, sondern auch ein Zeichen dafür, dass in der Stadt ein starkes soziales Miteinander gelebt wird. Die Stiftung bedankt sich bei allen Spenderinnen und Spendern, die in den vergangenen Jahren großzügig unterstützt haben, und hofft auch dieses Jahr wieder auf viele Mitwirkende.

Weitere Informationen über die Stiftung und ihre Arbeit finden Sie online unter www.gernsbach.de/gernsbach-hilft.

Bis zum 7. Januar 2024 steht der Spendenbaum am Rathauseingang. Wer sich an der Aktion beteiligen möchte, ist herzlich eingeladen, einen Beitrag zu leisten. Die Spenden können auf das folgende Konto überwiesen werden:

IBAN: DE66 6655 0070 0000 4400 73

BIC: SOLADES1RAS

Verwendungszweck: „Gernsbach hilft“

+ Foto:

© Stadt Gernsbach/Nicoletta Arand – honorarfrei für diese PM.

Der Spendenbaum der Stiftung „Gernsbach hilft“ lädt wieder dazu ein, Gutes zu tun.

Auf dem Bild (v.l.n.r.): Benedikt Lang, Leiter der Kämmerei, und Bürgermeister Julian Christ.